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Brancaccio: ‘Stiamo chiedendo al governo di accelerare’ – “Abbiamo superato il
giro di boa del Pnrr e i cantieri stanno andando avanti. Ci sono alcune criticità sui
cantieri importanti ed è fondamentale concentrarsi laddove ci sono criticità, per far
sì  che  queste  opere  fondamentali  per  il  futuro  del  Paese  vengano  portate  a
termine. Poi c’è il grande tema della direttiva green: l’Italia entro un anno e mezzo
circa dovrà presentare il proprio piano all’Europa su come efficientare il patrimonio
immobiliare. Su quello ancora non c’è nulla, siamo indietro. Stiamo chiedendo al
governo di accelerare: sicuramente incentivi  ci  dovranno essere per aiutare le
famiglie e in particolar modo le fasce più deboli della popolazione per intervenire
sulle proprie abitazioni”. Lo ha detto la presidente dell’Ance, Federica Brancaccio,
a margine dell’evento inaugurale del Saie in corso a Bologna. 
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